



修学徳行

蟹中通信

第1号
令和6年4月25日
外ヶ浜町立蟹田中学校
校長 太田尚人

令和6年度 蟹中新時代 スタート!

今年度の蟹田中学校は、60周年という節目の年を迎えました。統合前も含め長い歴史の中で、保護者・地域・卒業生の皆様から多大なる御協力をいただいておりますことに、改めて感謝申し上げます。お陰様で本校生徒49名は新年度スタートとともに、学習や部活動・学校行事などに一生懸命に取り組んでおります。これからも蟹中生のよい点やこれまで先輩方が築いてこられたよき伝統を大切に、生徒一人一人の夢や目標の実現に向かって活動できる学校を目指し、これからも、地域に信頼される学校を目指して職員一同、全力で取り組んでいきますので、今後とも御支援、御協力をお願いいたします。

入学式

4月8日、本校体育館において入学式を行いました。新入生を代表して、對馬良夢さんが立派な態度で「誓いの言葉」を発表してくれました。新たに22名の新入生を迎えました。



入学おめでとう!! ようこそ蟹中へ

『新入生代表誓いの言葉』



今日、私たち22名は、この蟹田中学校の歴史の1ページに、新しい一歩を刻みました。ついこの間までは、小学生としての意識しかありませんでしたが、先生方や家族、また地域の方々に支えられて今日この日を迎えることができました。今までのご指導・ご援助に、とても感謝しています。今は、これから始まる中学校生活への期待と不安で胸がいっぱいですが、支えてくださった皆さんの期待に応えるためにも、しっかりと目標と意欲を持ち、勉強や部活動等全てのことに全力で挑戦してまいります。

私の今年の目標は、「何事にも全力で取り組む」です。中学校では勉強の教科も増え、内容も難しくなると感じます。授業に集中し、予習・復習をしっかりと理解を深めたいと思います。部活動では、日々の練習が自分の力になっていくと思います。チームワークの大切さを学びながら毎日沢山の汗を流し、力をたくわえてまいります。生活面でも、中学生としての自覚を持ち、自分のことだけでなく、周りの人のために働く人になりたいです。次に何をやらなければならないのかを考えて行動し、礼儀正しく、相手のことを敬うことのできる中学生になりたいです。

最後に目標を実現するためにも、先輩方を見習い、今日誓ったことを忘れず、感謝の心を持ち続けて自分自身を誇れる中学生になれるように頑張りたいと思います。

令和6年4月8日 新入生代表 對馬良夢

始業式

生徒代表スピーチ



1年間の決意 3年 坂井司

今年度は、僕たち3年生にとって「中学校最後の」という言葉が一つ一つの行事に付く大切な1年です。これまで立派な先輩たちの姿を手本として中学校生活を過ごしてきました。もちろん、最上級生になるという自覚を持っている人がほとんどだと思いますが、今までの先輩たちが作り上げてきたものを超えられるかという不安があります。この一年間で先輩たちを超えるには、スタートとなる前期の過ごし方がカギになります。だからこそ、まずは、学習面を伸ばしていきたいです。僕たち3年生は受験という人生の大きな分岐点に立ちます。日々の勉強を大切にしながら、1・2年生の復習をコツコツ行うなど、これまで以上に勉強に力を入れたいです。僕はまだ行きたい高校が決まっていますが、自分の目指す点数をしっかりと決めて、目標に向かうまでの取組を大切にしたいです。そして、みんなが自分たちの目標に向かって努力し、理想とする将来を迎えて、笑って卒業したいです。行事は楽しみな反面、不安もあります。個人的には蟹中祭の前日祭が不安です。前日祭は毎年のように盛り上がっていて、自分でも鳥肌が立ちます。その盛り上がり今年僕たち3年生が作る番です。しかし、毎年の盛り上がり今年超えられるかと言われると、まだ自信がありません。なぜなら、3年生は人前では控えめだからです。人前で何かをしようと何か言われそう、変に思われそうなど、他人の目を気にしているような気がします。人前でも思いっきり力を出せるように、勇気を出してやってみることも、それを冷やかしたりせず応援する姿勢が必要だと思います。毎日の生活の中で自信を持てるように努力し、自分たちが成長することで、今までの盛り上がりを超えられるような行事を作り上げたいです。いよいよ今日から新学期がスタートし、この3年生のメンバーで中学校生活最後の一年を過ごします。最上級生としてあるべき姿を考え、3年生同士で手を取り合い「蟹中の顔」としての誇りを持ちながら、日々過ごしていきたいです。そして、中学校生活2年間の経験を生かし、僕たちらしく明るく元気に蟹田中学校に新たな時代を造り上げたいと思います。今学期を大切に過ごしていきたいと考えます。



2年生になったの抱負 2年 石岡穂椋

新しい学年となり3年生を支える立場となりました。そこで私は2つの抱負があります。1つ目は健康管理についてです。2学期始まってすぐに腰痛が起り、歩くことがとても大変でした。それから徐々に関節痛が広がり、また体調も悪化しました。朝起きられなかったので学校に来られず、秋季中体連、蟹中祭、選挙活動にあまり参加できませんでした。体が思うように動かせずとても悔しい思いをしました。それを踏まえて私は規則正しい生活を心がけたいと思います。しっかり三食とり、それなりに運動し、10時半までに寝ることを頑張ります。2つ目は勉強についてです。私は2年生でも今の点数を維持していきたいです。1年生の定期テストではケアレスミスが目立ち惜しいところで点数が取れませんでした。そのため問題を解くスピードをつけ、時間よりも早めに終わらせ見直しの回数を増やします。また、国語の点数を上げたいです。模擬テストではいつも他より点数が低く、得意教科ではありません。なので文章問題を沢山解き練習したいです。最後にこの1年で「私たちだからできること」を探し、来年につなげていきたいです。

5月

1	水	心電図・貧血検査(1年)
2	木	
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	貧血検査(2・3年)
8	水	全校集会(運動会結団式) 諸費
9	木	運動会準備期間~17日 運動会朝練習開始~17日 ALT
10	金	SC 小中合同練習
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	小中合同練習
15	水	
16	木	運動会予行 SSW
17	金	運動会予行予備日 ALT
18	土	小中合同運動会
19	日	
20	月	振替休業
21	火	運動会振り返り集会 修学旅行結団式
22	水	修学旅行1日目
23	木	修学旅行2日目 ALT
24	金	修学旅行3日目 ALT SC
25	土	修学旅行4日目 1・2年出校日(弁当)
26	日	
27	月	振替休業
28	火	中央議会
29	水	
30	木	全国学調保護者調査(3年) 町教委訪問 ALT
31	金	町議会総務文教常任委員会訪問 英語検定 ALT